

Samstag, 17. März 2018
19:00 Uhr
im
Traditionspub
Lästerkeller

*Im Dezember waren wir
in Cochabamba, Bolivien
und haben uns den Kindergarten
für behinderte Kinder unserer Freundin
angeschaut.*

*Für dieses Jahr war der Austausch des alten
PCs geplant (läuft noch mit XP).
Ein Wasserrohrbruch auf der Straße machte
diesem Plan ein Ende, da andere Sachen nun
ausgetauscht werden müssen*

*Wir wollen nun mit Eurer Hilfe einen
Zuschuss für den neuen PC zusammen
bekommen.*



Irisch feiern für Bolivien



*Irishes Bier wird von uns
gestellt und so lange der Vorrat
reicht gegen eine Spende ausgeschenkt.*

*Alle anderen Lästerkeller-Getränke gibt
es zum üblichen Preis*

*Etwas zu Knabbern wird auch da sein, kann
aber gerne von Euch in jeder Form
aufgestockt werden.*

*Bei Fragen und Anregungen, sprecht uns
gerne an.*

Tina und Marcus

